

Balingen

## Breitband via Funk und Kabel

**[18.03.2010] Die Stadtwerke Balingen bauen zusammen mit dem Unternehmen NeckarCom die Breitband-Versorgung in der Stadt via Funk und Kabel aus.**

Die Breitband-Versorgung in der baden-württembergischen Stadt Balingen wird in Kooperation der Stadtwerke Balingen und der Firma NeckarCom Telekommunikation erweitert. Die Partner bauen in den Stadtteilen Engstlatt, Erzingen, Dürrwangen und Stockenhausen eine DSL-Lösung auf Funkbasis auf und erstellen parallel eine kabelgebundene DSL-Infrastruktur in Roßwangen. Wie Stadtwerke Balingen und NeckarCom mitteilen, wurde mit dem Aufbau der Funktechnik bereits begonnen. „Die Funktechnik soll eine Übergangslösung darstellen, bis eine schrittweise Versorgung über Kabel möglich sein wird“, erläutert Harald Eppler, technischer Leiter der Stadtwerke Balingen. Da in Roßwangen Leerrohre für die zu überbrückenden Strecken vorhanden sind, soll dort bereits in einigen Wochen schnelles Internet über Kabel genutzt werden können.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Balingen, Breitband, NeckarCom Telekommunikation, Harald Eppler